



PRI prepara controversia constitucional y amparo contra reforma judicial

El PRI presentará esta semana un amparo y una controversia constitucional en contra de la reforma al Poder Judicial, propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador, y avalada por diputados y senadores oficialistas, informó el coordinador de la bancada tricolor en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira.



Refirió que aún se encuentran analizando la ruta para presentar el amparo, porque los juzgados se encuentran cerrados por el paro de los trabajadores, pero aseguró que ya tienen preparada la solicitud.

“Hay temas de amparo, algunos legisladores; pero acuérdate que están cerrados también, entonces, hay que ver cómo va a proceder ahí, pero lo vamos a hacer ya en estos días, esta semana, ya están hechas”, dijo.

Moreira Valdez anunció que el PRI, como partido, presentará también una controversia constitucional contra la misma reforma, por irregularidades en el proceso legislativo, cometidas por los legisladores de Morena y sus aliados.

“Para empezar, esto es un atraco, no es legítimo lo que están haciendo, es inoperante, hay una serie de regularidades en el proceso legislativo, tremendas. Los partidos pueden tener controversia constitucional, y el PRI ya está elaborándola. La del PRI la va a entregar esta semana. Es el partido, no son los diputados ni los senadores”, comentó.

Abundó en que la controversia la presentarán a nombre sólo de su partido, porque cada partido de oposición tiene la facultad de presentar la propia. “Cada quien hace la suya, porque es un derecho por partido, en lo individual”, dijo.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/pri-prepara-controversia-constitucional-y-amparo-contra-reforma-judicial/>